

## 'Estoy harto de... una pobre iluminación navideña en Los Dolores'

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 7 de diciembre de 2016, miércoles

---

Un vecino de Los Dolores se dirige a nuestro 'Buzón de los lectores' para pedir que este año el populoso barrio cartagenero "tenga una buena iluminación navideña (algunos años hay pero muy pobre) que nos llene de la alegría de estas fechas a los vecinos, ¿o es que no pagamos los mismos impuestos que en el centro de la ciudad?", reseña en su correo electrónico.

---

### - Qué es la sección 'Estoy harto de...'?

Esta sección recoge las quejas de los vecinos del municipio de Cartagena por diversas situaciones de carácter urbano, que luego quedan recopiladas en un canal. [PINCHAR AQUÍ](#)

Correo electrónico del 'Buzón de los lectores': [cartagenadehoy@gmail.com](mailto:cartagenadehoy@gmail.com)

Los remitentes deben indicar nombre, DNI y número de teléfono, aunque estos datos no serán publicados